



ESCUELAS PÚBLICAS DEL CONDADO DE CLAYTON

Construyendo hoy un mejor mañana!

AÑO ESCOLAR 2024-2025



PREGUNTAS FRECUENTES SOBRE EL MANDATO DE MOCHILAS ESCOLARES TRANSPARENTES

LAS ESCUELAS PÚBLICAS DEL CONDADO DE CLAYTON EXIGEN MOCHILAS ESCOLARES TRANSPARENTES DURANTE EL AÑO ESCOLAR 2024-2025 PARA TODOS LOS GRADOS

Las Escuelas Públicas del Condado de Clayton se complacen en darles la bienvenida a los estudiantes al primer día de clases el jueves 1° de agosto de 2024. Como preparación para el regreso a clases, por favor, recuerde que el distrito solo permitirá que los estudiantes lleven mochilas escolares transparentes durante el año escolar 2024-2025. Esta decisión es por la seguridad de todos los estudiantes y el personal, y se aplica a los estudiantes de todos los grados.

El distrito no proporcionará mochilas escolares transparentes a todos los estudiantes. Los padres/tutores deben comprar las mochilas escolares transparentes para sus hijos. Para obtener una lista completa de los útiles escolares y los detalles de los

- 1. ¿Cómo se aplica esto a los atletas que lleven bolsos deportivos a la escuela? ¿No se les permite tener bolsos deportivos en el campus?**
 - Se espera que los estudiantes-atletas con bolsos deportivos sigan un proceso mediante el cual los bolsos se entreguen al entrenador/patrocinador del deporte/la actividad al llegar a la escuela para su almacenamiento seguro hasta que se necesiten para la actividad.
- 2. ¿Qué pasa con las loncheras y carteras? ¿También tienen que ser transparentes?**
 - Las loncheras o carteras no tienen que ser transparentes. Sin embargo, estos artículos se someterán a registros de seguridad en cualquier momento. No se permiten las carteras mochila.
- 3. ¿Pueden tener las mochilas escolares transparentes diseños en ellas?**
 - Sí. Las mochilas escolares pueden tener diseños en ellas. Estos diseños no deben impedir completamente la visibilidad del interior de la mochila.
- 4. ¿Es este mandato para todos los grados o solo para el tercer al duodécimo grado?**
 - Todos los estudiantes del prekínder al duodécimo grado deben tener una mochila escolar transparente.
- 5. ¿Se permitirá a los estudiantes usar casilleros durante el próximo año escolar?**
 - Se permitirá el uso de casilleros. Esta será una decisión localizada basada en los líderes de cada escuela y las medidas de seguridad.